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CREYS-MÉPIEU

Conseil municipal : une mutuelle pour les
habitants

Oliver Bonnard, maire du village, était absent de ce conseil pour cause de contamination à la COVID-19.

Le conseil municipal s’est tenu le 20 janvier à la salle des Ecoux.

Ludovic Cheneval présente une proposition d’aménagement de lotissement rue du

Devin. Huit lots seront proposés à la vente par la commune à destination de primo-

accédants.

Sandra Drevet, Philipe Giroud et Ludovic Cheneval ont travaillé sur un dossier de

candidature au label “Ville Active et Sportive”. Placé sous le haut patronage du

Ministère des Sports, ce label valorise les initiatives locales en faveur des activités

ludiques, physiques et sportives.

La SEMCODA sollicite de nouveau la commune pour élargir la garantie financière

de l’emprunt pour les deux logements sociaux réalisés rue de la Poype. Le conseil

émet un avis défavorable à cette nouvelle demande.

Le conseil municipal accepte de conventionner avec Mme Marie-Aude Corbillé pour

l’utilisation de la salle Morget afin de dispenser des cours de sophrologie une fois

par semaine le lundi sur la base d’un tarif de 100 €.

Présentation par Christelle Mellet : la commune de Creys-Mepieu n’ayant plus

d’élève scolarisé au collège de Montalieu-Vercieu, souhaite se retirer du Syndicat

du gymnase de Montalieu. Ce retrait est cependant soumis une approbation

majoritaire des deux tiers des communes constituant ce Syndicat.

Vos communes
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Philippe Fillod présente le SYCLUM qui remplace le Sictom sur un secteur plus

étendu depuis le 1er janvier 2022.

Ghislaine Pozzobon informe que la bibliothèque tiendra son assemblée générale

vendredi 21 janvier. De nouveaux bénévoles se sont manifestés.

Groupe scolaire : les travaux et le déménagement des classes sont terminés. Le

déménagement de l’association “Entre deux mondes” interviendra pendant les

vacances de février.

• La ville s’adapte à la situation sanitaire

Un arrêt de la location des salles des fêtes a été décidé jusqu’à amélioration de la

situation sanitaire.

La Covid-19 place actuellement, et depuis plusieurs mois déjà, la commune en

effectifs restreints. Une situation très problématique à tous les niveaux, techniques

et administratifs.

La mairie de Morestel va proposer le principe d’une mutuelle communale aux

Morestelois.

Suite aux échanges avec Aimé Vial qui porte ce dossier pour le compte de la mairie

de Morestel et d’un accord de principe du maire, Olivier Bonnard va solliciter

officiellement Frédéric Vial pour que les habitants de Creys-Mépieu rejoignent le

dispositif. Il appartiendra ensuite au CCAS communal de délibérer et d’entrer en

relation avec le CCAS de Morestel. Les habitants de la commune n’étant couverts

par aucune mutuelle pourraient alors s’ils le souhaitent bénéficier de cette mutuelle

communale.

➤ Une visite de la centrale nucléaire est proposée aux membres du conseil samedi

5 février de 9 heures à midi.

➤ Prochain conseil municipal le jeudi 24 février 2022 à 18 h 30.

➤ Report du repas du CCAS initialement prévu le samedi 29 janvier en février si la

situation le permet.

➤ Inauguration du groupe scolaire le 9 avril 2022
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